

LES PRÉPHYLLOXÉRIQUES 2012 ROUGE MAGNUM

DOMAINE LABRANCHE LAFFONT



Région viticole Sud-Ouest AOP Madiran et Pacherenc du Vic-Bilh

LA grande cuvée du domaine ! Notre pépite, issue de vignes de Tannat franc de pied, datant d'avant le phylloxéra. Un vin puissant et délicat à la fois. Il n'est produit que les grandes années.

Accords mets et vins

Magret grillé, côte de boeuf à l'os, carré d'agneau en croute d'herbes...

Détails

Région : Sud-Ouest
Nom du vigneron : Christine Dupuy
Appellation : Madiran AOP
Domaine : Domaine Labranche Laffont
Millesime : 2012
Couleur : Rouge
Contenance : 150 cl
Cépages : Tannat
Viticulture : Raisonnée
Degrès : 14,5% vol

Dégustation

Robe : Rubis sombre
Nez : Fruits noirs, pain grillé, goudron
Bouche : Bâtie pour la garde, concentrée, soyeuse, fruits noirs, tout en équilibre, minérale, tannique et noble
Finale : Longueur exceptionnelle et salivante
Garde : 30 ans et +
Température de service : 18°C - un carafage est nécessaire

Caractéristiques

Terroir : Argilo-calcaire
Cépage : 100% Tannat
Vendange : Manuelle début octobre
Viticulture : Raisonnée
Vinification : Egrappage, macération pré-fermentaire avec pigeages, fermentation en levures indigènes en fûts de chêne neufs de 500 litres à fond ouvert, macération de 30 jours, les barriques sont ensuite refermées, fermentation malolactique au printemps suivant.
Elevage : 36 mois dans ces mêmes fûts sans sulfites ajoutés. Mise en bouteille sans collage et sans filtration.

Histoire du domaine

C'est en 1993, à la sortie de l'école d'oenologie, que Christine Dupuy reprend les 6 hectares de vignes familiales et devient alors la plus jeune viticultrice de l'appellation. Adoptée et soutenue par la profession, elle abat un travail étonnant, et parvient à augmenter considérablement la superficie du domaine, tout en allant plus loin dans le travail de la vigne et sa recherche de vins précis et d'une grande pureté. Baisse des rendements, vinifications parcelles, pressurage doux, levures indigènes. Son objectif est simple : élaborer des vins reflète de leurs terroirs, sur le fruit et la souplesse, et lutter contre une mode de vins stéréotypés dont souffre la réputation des vins de Madiran. Derrière une immense humilité, Christine est de ces vigneronnes qui font bouger les lignes, avec douceur et ténacité !

